

2学期PTA活動報告

【学校教育部】

10月にPTA制服・体操服バザーを開催いたしました。売上は100,050円で、手作り品販売の売上金の一部と合わせて109,305円を防災バザー基金に寄付させていただきます。制服回収のご協力、ならびにたくさんのご来場ありがとうございました。卒業記念事業は卒業アルバムの制作や卒業記念品の準備を順調にすすめています。



【社会教育部】

1学期に引き続き、担当学年に旗当番をご協力いただきありがとうございました。公共交通機関の下校パトロールを今学期も実施いたしました。曜日や時間帯によっては附属の児童が車内に20名以上乗車する便もあります。同乗されている方々への迷惑にならないようご協力よろしくお願ひいたします。



【家庭教育部】

9月に転編入学児童へ防災カードを作成しました。12月9日に学校保健員会「こころの健康講演会」を開催しました。メンタルヘルスクリニックの先生に「子どものこころの成長に大切なこと」について、ご講演いただきました。たくさんのご参加ありがとうございました。



【広報部】

各学年、PTA誌の編集作業をすすめています。先生方・児童の皆さん・保護者の皆さんには、撮影や原稿、Googleフォームへの回答にご協力いただき、ありがとうございました。年度末にはお手元へお届けできるよう、広報部一同尽力してまいります。引き続きご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

